
Fragen FDP vom 27.01.2021 zu TOP 14, Liste Nachbewilligungen 

 

 

Da im Finanzausschuss Corona bedingt nur wenig Zeit sein wird, habe ich zwei 
Nachfragen zu TOP 14 und zwar zu den Positionen  
 
Umsatzsteuerprüfung (Ergänzung der Schriftführung: Seite 2 lfd. Nr. 7) und  
 
Rechtsamt (Ergänzung der Schriftführung: Seite 7 lfd. Nr. 11) 
 
In beiden Fällen würde ich gerne etwas mehr Infos bekommen, woher der 
Mehraufwand resultiert:  
 
- liegt es bei der Umsatzsteuer an der Umstellung auf 16 %?  
 
- warum hat das Rechtsamt mehr Beratungsaufwand durch Corona? Konnte 
nicht an anderer Stelle Beratungsaufwand entfallen, da einige Verfahren geruht 
haben?  
 
Mit freundlichen Grüßen  
Gregor vom Braucke  


